

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München



München, 08.11.2018

ANTRAG

Infozentrum 2. Stammstrecke optisch aufwerten

Die Landeshauptstadt München sorgt dafür, dass der Zugang zum Infozentrum 2. Stammstrecke am Marienhof aufgewertet und dadurch optisch präserter und einladender gestaltet wird.

Begründung:

Unabhängig davon, wie man zu ihr steht: Die 2. S-Bahn Stammstrecke ist mit Abstand das größte Bauprojekt in der Münchner Innenstadt für die kommenden Jahre.

Bahn, Freistaat und Landeshauptstadt geben enorm viel Geld aus für diese Infrastrukturmaßnahme und bemühen sich auf allen Ebenen um eine gute Außendarstellung und Kommunikation mit Bürgern, Geschäftsinhabern und allen, die vom Bau der 2. Stammstrecke betroffen sind.

Ein wichtiger Baustein dieser Bürgerbeteiligung ist das Infozentrum am Marienhof, das mit interaktiven Stationen und engagierten Mitarbeitern wichtige Aufklärungsarbeit leistet. Umso unverständlicher, dass von städtischer Seite ein Wust aus Bauzäunen und abgesperrten Rasenstücken den Eingangsbereich verunstaltet. Direkt neben der Eingangstür dient eine Wiese als „Hundeklo“! Dieser Anblick (an der Rückseite des Münchner Rathauses!) ist alles andere als einladend und konterkariert die gute Arbeit des Infozentrums. Hier muss dringend Abhilfe geschaffen werden.



Fotos: privat

Initiative:

Richard Progl

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Mario Schmidbauer

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de